

第110回『友多互愛』ボラ通信

令和4年5月13日、今日も来ました『友多互愛』ボラ活動です。名古屋市福祉協議会「港区在宅ディサービス」に初めて訪問しました。ディのお客さん15名と『友多互愛』8名で歌って笑って楽しみまSHOWです！今日のお客さん若若しくて元気一杯、会場の雰囲気はまるでディサービスのお客さんと『友多互愛』メンバーとのクラス会のような感じです。

スタッフの応援もあり、元気のキャッチボール・共有で盛り上がりました。

①両手を使って固い頭を柔らかく頭の体操、②負けジャンケン最初はグー、パーに負けるのは？次はピーに勝つのは？皆さん戸惑いながら頭を使いました。

③上げる方の腕はグー、胸に当てるのはパー、どんぐりころころ、証城寺、もしもシカメよ、歌いながら腕を交互に動かして・・・笑いながら体操をしました。④漫画絵を見ながら、♪手のひらを太陽に・♪犬のおまわりさん・♪花がわらった、みんな歌に夢中で誰も紙芝居見てない！！

⑤昔懐かしい紙芝居、タイトル『金色夜叉』、お客さん「わたし知らないもん」「知らないじゃない、忘れただけ」(笑)「良かった！思い出したー」(声優は甘ちゃん・吉川さん)。⑥最後は新会員のYさんのバイオリンリサイタル『荒城の月』『見上げてごらん夜の星を』良い音色を皆さんに聞いてもらい、皆さんうっとりして口ずさみ大きな拍手喝采。今日もお客さんの喜んだ笑顔を見せていただきました。さようなら・さようなら・また来てね！！次の訪問は8月に。

港区在宅ディサービスのスタッフに感謝！お客さんに感謝！

(代表 26期 服部 義明)



両手を使って頭の体操



負けジャンケンパーの負けるのは



♪どじょうが出てきてこんにちは



月生きているから歌うんだ



紙芝居「金色夜叉」熱海の海岸散歩する



Yさんデビュー演奏